

## APERITIVO DEL HAMBRE

Autor Alberto Martínez  
sábado, 08 de febrero de 2014

Os invito a un aperitivo el próximo domingo día 9 de Febrero, a las 13 horas, después de la misa de 12, en la Real Cofradía de Jesús en la Columna! El aperitivo del hambre. Sólo costará tres euros que irán destinados a la Campaña contra el Hambre en el Mundo de Manos Unidas.

Veremos un pequeño reportaje en video sobre uno de los objetivos que la ONG "Manos Unidas" piensa realizar en esta campaña. Después participaremos en un coloquio sobre este tema tan terrible que están padeciendo millones de personas: morir de inanición por falta de alimentos. Luego rezaremos un poco por todos los hambrientos y también por los que estamos saciados, para que aprendamos a compartir.

Finalmente, unos altramuces y cacahuetes con un botellín de agua será este simbólico "Aperitivo del hambre", que además de recoger dinero para la campaña, busca que cada uno de nosotros sea más solidario con los desheredados del mundo.